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【生徒信条】『今日よりは 幼心を打ち捨てて 人となりにし 道を踏めかし』 

長距離走は、自分との闘い！ ～「いきつきロード２０２３大会」に参加しました ～ 

２月１２日（日）、３年ぶりに開催された「いきつきロード２０２３大会」に、本校からも多くの生徒が参加しました。

当日は、お天気に恵まれ、ロードレースには少し気温が高すぎる感もありましたが、参加した生徒全員が３キロのコー

スを完走しました。沿道では、多くの保護者や地域の方々に声援を送っていただき、子ども達も最後まで頑張れたので

はないかと思います。応援ありがとうございました。また、参加した生徒の皆さん、お疲れ様でした。 

コロナ禍で中止されていた地域の行事やイベントも、今年度、少しずつ再開されてきました。中学校では、子ども達

の学びや健全育成のため、また、地域の活性化や伝統文化の継承のために、できる限り地域の行事やイベントに協力し

たり、参加したりしていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

主体的な進路選択を目指して ～ 第１学年・第２学年「進路学習 発表会」が行われました ～ 

２月２１日（火）、第１学年と第２学年で、授業参観に合わせて、それぞれ進路学習の発表会が行われました。一昨年

と昨年はコロナ禍のため保護者の皆様に参観していただくことができませんでしたが、今回、３年ぶりに参観していた

だくことができ、大変うれしく思います。子ども達は、この発表会に向けて、進路学習に意欲的に取り組むとともに、

発表会当日も立派に発表することができました。また、すべての生徒が、調べ学習や発表資料の作成だけでなく、当日

の発表でも、一人一台のタブレット端末（クロムブック）を上手に活用・操作できていました。 

今回の学習が、今後、生徒一人一人の主体的な進路選択につながることを願っています。 

【第１学年】 

１月に行った「職業講話」をうけ、各自が関心のある職業について調査し、それぞれの職業について、仕事の内容・

必要な資格・やりがいなどを、クロムブックを使ってまとめ、発表しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

【第２学年】 

昨年の進路学習をもとに、各自で担当した高等学校や上級学校について調査し、それぞれの学校について、学校(学

科)の特色・部活動・取得できる資格・卒業後の進路などを、クロムブックを使ってまとめ、発表しました。 

 

 

 

 

 

 

 


